

NOTA DEL DIRECTOR

Con satisfacción completamos con este número, el Volumen 50 correspondiente al año de 1982, cumpliendo así lo prometido en una nota similar del mes de Enero recién pasado.

Iniciamos entonces simultáneamente, la tarea de llevar ante ustedes el Volumen 51, cuyo primer número correspondiente a Enero, Febrero y Marzo de 1983 pronto estará en sus manos; con la misma idea de ser portador de la unidad y de la superación del Gremio Médico Nacional, condiciones que enaltecen la gran labor que diariamente y con tenaz esfuerzo, realizamos todos y cada uno de los médicos de Honduras.

Por mi parte mantengo el entusiasmo de siempre, pues me siento totalmente apoyado por todos ustedes, que como un goteo continuo están haciendo llegar a nuestra redacción, artículos que muy en breve serán conocidos por toda la colectividad médica del país. Les pido que esa alimentación constante no sea interrumpida por ningún punto.

Como leerán estamos incluyendo ya, trabajos que fueron presentados en el Congreso Médico Nacional que acabamos de vivir, esperando que esto sea un estímulo para aquellos que no lo han hecho aún, nos hagan llegar esos artículos siguiendo las normas de publicación y poder así, dar a conocer sus inquietudes científicas a través de nuestra Revista.